
Acta de Sesión Ordinaria 09/2021 del Comité Municipal Mixto de Obra Pública. 

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco, a las 13:00 horas del Martes 19 de octubre de 2021, en la "Sala de 
juntas de la Dirección" situado en el primer nivel de la Dirección de Obras Públicas ubicada en la calle Hospital 
50-z, colonia El Retiro en la zona Uno Centro; se reunieron en sesión ordinaria 09/2021 los miembros del
nuevo COMITÉ MUNICIPAL MIXTO DE OBRA PÚBLICA para instaurarlo como es contemplado dentro del
primer mes de iniciado el periodo constitucional de gobierno de esta administración 2021-2024.

El Mtro. Francisco José Ontiveros Baldzar Presidente del Comité Municipal Mixto de Obra Pública - da la 
bienvenida e inicio a la sesión ordinaria 09/2021 del Comité Municipal Mixto de Obra Pública del Municipio de 
Guadalajara, agradeciendo a todos los presentes la asistencia a esta reunión, y haciendo mención que a través 
del oficio PM/0090/2021 es designado por el Presidente Municipal Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, que lo 
nombra como Presidente del Comité Municipal Mixto en fecha del 14 de octubre de 2021, he inicia exponiendo 
el orden del día. 

La misma se expone de la siguiente manera: 

1. Toma de lista de Asistencia.

2. Confirmación de quórum legal para sesionar

3. Instalación del Comité Municipal Mixto de Obra Pública

3.1 - Designación de suplentes
3.2 - El Secretario Técnico de la Comité 
3.3 - Designación del Servidor público que presidirá los actos de presentación y apertura de 
proposiciones 

La Dirección de Obras Públicas presenta: 

4. Propuesta de Inversión al Programa Operativo Anual 2021 (POA-2021)

5. Informe de inicio de procedimientos para contratación de obra para varios recursos

Recursos Municipales 2021 

6. Asuntos Varios

7. Clausura del Comité Municipal Mixto

Pasando así al primer punto de acuerdo de la orden del día, la toma de lista de asistencia. 

Punto 1. 

Asisten a esta sesión ordinaria 09/2021 el Lic. Rodrigo Ramirez Flores (Director de Egresos) suplente del 
Tesorero Municipal, la Mtra. Ruth lsela Castafteda Avlla encargada del despacho de la Contraloría Ciudadana, 
el Regidor Luis Cisneros Quirarte quien preside la Comisión de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo 
Urbano y Movilidad, la Sindica Karina Anaid Hennosillo Ramirez quien preside la Comisión de Transparencia, 
Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción, la Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro ien 
preside la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, el Arq. Miguel Zárate He án 
Coordinador General de Gestión Integral de la Ciudad, la Arq. Laila Pérez Ochoa Presidenta y repres ntant 
del Colegio de Arquitectos del Estado de Jalisco A.C., el lng. Bernardo Sáenz Barba Presid nte y 
representante del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Jalisco A . y el • Jor ardona valo 
Secretario Técnico del Comité Municipal Mixto . 

. 

Punto 2. 

El Secretario Técnico del Comité Municipal Mixto, el Arq. Jorge Cardona Avalas 
de entre los presente ara iniciar la sesión ordinaria 09/2021. 
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Una vez que ya está conformado el quórum legal para sesionar el Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar

Presidente del Comité Municipal Mixto de Obra Pública declara validos los acuerdos que aquí se traten y se 
determina la apertura de la sesión ordinaria 09/2021. 

Punto 3. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar Presidente del Comité Municipal Mixto de Obra Pública - toma la 
palabra - desde este momento se declara instalado el Comité Municipal Mixto de Obra Pública 2021-2024, 
como lo establece el Reglamento de Contratación y Ejecución de la Obra Pública y Servicios relacionados con 
la misma del Municipio de Guadalajara, en su CAPÍTULO IV, Del Comité Municipal Mixto de Obra Pública. 
Artículo 20, "El Comité Municipal es el órgano colegiado de análisis y resolución, consultivo, informativo y 
auxiliar en la transparencia de la evaluación de proposiciones y adjudicación de contratos y responsable de 
apoyar cuando se requiera en la planeación y programación de la obra pública", continuamos con el siguiente 
punto de acuerdo. 

Punto 3.1 - Designación de suplentes, en ese sentido les pediría si fueran tan amables designar a sus 
suplentes que en dado caso que ustedes no puedan asistir, ellos los representen como lo determina 
Reglamento de Contratación y Ejecución de la Obra Pública y Servicios relacionados con la misma de 
Municipio de Guadalajara, así como yo he designado al Lic. Alexandro Manuel Hemández Carrera Director de 
Área de Presupuesto y Contratación de Obra Pública, a través del oficio CMMOP 0109/21 de fecha 18 de 
octubre 2021, esperemos siempre poder contar con ustedes, pero en dado caso de que no puedan 
acompañamos, el sí designen sus suplentes y poder operar como comité. 

Miembros del Comité Munici al Mixto Su lentes 

Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar 
Presidente del Comité Municipal Mixto de Obra Pública 

Mtro. Luis García Sotelo 
Tesorero Municipal 

Mtra. Ruth lsela Castañeda Ávila 
Encargada del despacho de la Contraloría Ciudadana 

Mtro. Luis Cisneros Quirarte 
Regidor que preside la Comisión de Obras Públicas, 
Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad. 

Mtra. Karina Anaid Hermosillo Ramírez 
Síndica que preside la Comisión de Transparencia, 
Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción 

Mtra. Patricia Guadalupe Campos Alfara 
Regidora que preside la Comisión de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal 

Arq. Miguel Zárate Hernández 
Coordinador General de Gestión Integral de la Ciudad 

Arq. Laila Pérez Ochoa 
Colegio de Arquitectos del Estado de Jalisco A. C

lng. Bernardo Sáenz Barba 
Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Jalisco A. C

lng. Carlos del Río Madrigal 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción 

1.- Lic. Alexandro Manuel Hernández Carrera 

1.- Lic. Rodrigo Ramírez Flores 

1.- C.P.A. Raúl Alán Tejeda García 
2.- Lic. Claudia Araceli Lazcano Navarro 

1.- Regidor Jeannette Velázquez Sedano 
2.- Regidor Salvador Hernández Navarro 

1.-
2.-

1.- Regidor Rafael Barrios Dávila 

1.-
2.-

1. - Arq. Johnatan Alfonso Hernández León
2.- Arq. Mónica Romo Espinoza

1.-
2.-

1.- Lic. Fermín 
2.- lng. Moisé 
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Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar 
Director de Obras Públicas y Secretario Técnico del Comité 

1.- Arq. Jorge Cardona Avalas 

Les pediría a los integrantes que hacen falta de designar a sus suplentes, les solicitaría nos hicieran llegar lo 
más pronto posible su oficio de suplentes. 

Pasamos al siguiente punto de acuerdo. 

Punto 3.2 - El Secretario Técnico de la Comité, es donde yo designado al Secretario Técnico del Comité 
Municipal Mixto, que en este caso es el Arq. Jorge Cardona Avalas, a través del oficio CMMOP 0110/21 de 
fecha 18 de octubre 2021, todo en función de cómo lo determina el Reglamento de Contratación y Ejecución de 
la Obra Pública y Servicios relacionados con la misma del Municipio de Guadalajara. 

Punto 3.3 - Designación del Servidor público que presidirá los actos de presentación y apertura de 
proposiciones, les comento que durante todos los actos de presentación y aperturas de propuestas, debemos 
designar a un miembro de este Comité Municipal Mixto, que aparte de ser quien presida los actos de apertura, 
también intervendrá en la evaluación y el desarrollo de la tasación aritmética, pero comentarles que 
independientemente de todos seamos bienvenidos siempre, yo designo en este caso al Secretario Técnico de 
la Comité quien es el Arq. Jorge Cardona Avalas, para que sea quien funja como el servidor público que nos 
represente a todos dentro de estos eventos, aclarando que también nos acompar'lan a estos eventos la 
Contraloría y Tesorería, por lo general nos acompar'lan los diferentes gremios, esta es la propuesta del 
Presidente de este Comité Municipal Mixto, para poder someterlo a votación, si es así y lo tienen a bien esta 
propuesta o quisieran sugerir alguna otra, es momento de hacer otra propuesta o si no la existe poder someter 
a votación: no teniendo otra propuesta, les estaría pidiendo manifiesten el sentido de su voto, para lo cual les 
pregunto si estarían a favor levanten su mano por favor. 

- Queda aprobado por la mayoría -

Pasamos al siguiente punto de acuerdo. 

Punto 4. 

El Mtro. Francisco José Ontlveros Balcázar continua - seguimos con la presentación del punto 4. Propue ta 
de Inversión al Programa Operativo Anual 2021 (POA-2021), comentarles antes que nada que en la 
administración anterior que me toco también presidir este Comité y también ser Director de Obras Públi s, 
tuvimos un programa de obra anuales que cumplimos prácticamente al 100%, tanto en lo administrativo como 
en lo físico, realmente quedaron muy pocos pendientes, que eran dos o tres obras que seguían en proceso, que 
dentro de la entrega y recepción quedaron finiquitadas, sin embargo en el momento en el que entra el 
Presidente Municipal Pablo Lemus, inicia una gira de trabajo muy extenuante por todo el municipio y se da 
cuenta de muchas necesidades, dentro de este orden de ideas es poder sumar este listado de obras que 
seguirán en el punto siguiente, a este agregado al Programa Operativo Anual 2021 (POA-2021 ), esto también y 
creo hay que comentarlo con la viabilidad financiera que lo requiera propuesto claro por la Tesorería, con la que 
tuve una reunión la semana pasada en la que se vieron las necesidades emergentes y sobre todo urgentes del 
municipio, en ese sentido nos pide el Presidente Municipal Pablo Lemus que iniciáramos los procedimient 
esto de manera inmediata para algunas obras, evidentemente con un fondeo de recurso municipal por pa de 
la Tesorería. 

En ese mismo orden de ideas pasaríamos al siguiente punto de acuerdo 

Punto 5. 

El Mtro. Francisco José 0ntlveros Balcázar continua - seguimos con la prese ió del punto 5. Informe 
inicio de procedimientos para contratación de obra para varios Recursos M ,pales 021, comentarles que es 
una gestión del Presidente Municipal muy dinámica en ese sentido, él todos los d' nos pide cosas, todos los 
días estamos tratan de hacer nuevos proyectos, hoy en la mar'lana estuvi en un recorrido en Villas de 
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Miravalle, que es un albergue infantil y comento que sabiendo que hoy tendríamos Comité, les expusiera y 
solicitara el permiso para poder iniciar los trabajos de un nuevo procedimiento de contratación, porque debemos 
de actuar de manera inmediata, en ese sentido esto es lo que motiva algunos de los cambios con los cuales 
ustedes estaban infonnados hace unos días atrás, hoy tenemos una realidad diferente que es sobre la que 
quisiera que trabajáramos, en este momento solo es informarles del inicio de los nuevos procedimientos, esto 
independientemente de que corran los tiempos y los procesos formales de acuerdo a la parte legal, 
simplemente estamos pidiendo a este Comité que nos dé permiso para iniciar estos procesos de contratación, 
aun no estamos contratando obra, simplemente vamos a arrancar con un procedimiento sea de Licitación 
Pública o Concurso Simplificado Sumario, esto que presentaremos es lo definitivo en cuestión al listado inicial 
que anexamos a su invitación, esto en función de lo dinámico que ha sido la Presidencia Municipal durante 
estos primeros quince días de trabajo del Presidente Pablo Lemus y creo esto marcara una pauta en lo que es 
la obra pública del municipio, en lo cual sin lugar a dudas créanme será la que marque precedentes a nivel 
municipal aquí en Jalisco y evidentemente en México, llevándose a cabo de la forma siguiente: 

Recurso Municipal 2021 

PROGRAMA RED DE COLMENAS 

j DOP�ON-MUN-CCC- CONSTRUCX:IÓN DE ESCUELA DE MÚSICA EN CENTRO CULTURAL SANTA CECILIA (FRENTE 1), UBICADO EN LA CALLE, 

1 / CSS-052_21 DE ALFONSO ESPARZA OTEO DE LA COL. SANTA CECILIA, EN LA ZONA 4 OBLATOS DEL MUNICIPIO DE GUADAL.AJARA, 1 
JALISCO. 

'
DOP�ON-MUN-CCC- CONSTRUCX:IÓN DE ESCUELA DE MÚSICA EN CENTRO CULTURAL SANTA CECILIA (FRENTE 2), UBICADO EN LA CALLE i

2 1 LP-053-21 DE ALFONSO ESPARZA OTEO DE LA COL. SANTA CECILIA, EN LA ZONA 4 OBLATOS DEL MUNICIPIO DE GUADAL.AJARA, 
1 

1 JALISCO. 
--4·--�- --·- - ---- ---· -----·- ------ ----- ----- --- "+-----

3 !DOP-CON-MUN-ece- CONSTRUCCIÓN DE COLMENA EN CENTRO COMUNITARIO RANCHO NUEVO, UBICAOO EN LA AVENIDA ANTONIO DIAZ¡ 

� 
CSS-054-21 SOTO Y GAMA DE LA COL. RANCHO NUEVO, EN LA ZONA 3 HUENTITAN DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. i 

- -
j
�P�ON-MUN-CCC- CONSTR��IÓN ���LMEN:;�E;,.:RO ���NITARIO LOMAS DEL PARAisO (FR;NTE 1), UBICADO E;�-CAL�E

t
--� 

4 1 CSS-055-21 JOAQUIN MUCEL DE LA COL. LOMAS DEL PARAISO 11, EN LA ZONA 3 HUENTITAN DEL MUNICIPIO DE GUAOALAJARA,
1 

1 JALISCO. 
___ ____ ___ ____ 1 

-
I

DOP�ON-�U�-CC� CO;STRUCX:IÓN DE COLMENA EN CENTRO C0".1U�fTARIO LOMAS DEL PARAíSO (FRENTE 2),��ICADO �� CALLE¡ 
5 LP-056-21 JOAQUÍN MUCEL DE LA COL. LOMAS DEL PARAJSO 11, EN LA ZONA 3 HUENTITAN DEL MUNICIPIO DE GUAOALAJARA.j 

1 JALISCO l 

-+----- - _· ---- ------- --- ------- -----
---t- - --

6 ¡DOP�ON-MUN-ccC- CONSTRUCX:IÓN DE COLMENA EN PARQUE AGUA AZUL, UBICADO EN LA CALZADA INDEPENDENCIA SUR DE LA COL.j i-
t -�S-05�

�
1
-

��U�ORA, EN LA Z�� 1 CEN
:

� D� MUNICl
:�

DE GU��LAJARA, �ALISCO. 
- --- --- __¡ 

1 7 looP-CON-MUN-CCC- CONSTRUCCIÓN DE COLMENA EN LA ESTANCIA INFANTIL ARANDAS, UBICADO EN LA CALLE HACIENDA DE TALA DE LA! 

�

--L-_:s-�--
00�� 

L�MAS �E OBLATOS�N LA ZONA 4 OBLAT� DEL M�Nl�IO DE�UADALAJARA, JALISCO 
- - - __ 

j_

jooP�oN-MUN-cce- coNSTRuccIóN DE COLMENA EN LA COL. BALCONES DEL CUATRO (FRENTE 1 J, UBICADO EN EL CRUCE DE LAURA! 
1 CSS-091-21 MENDEZ Y DIEGO MONTENEGRO, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 1 

+- ---- ---- ---- ---- ---- ---- ---- ---- ------t-
i 9 ;OOP�ON-MUN-CCC- CONSTRUCX:IÓN DE COLMENA EN LA COL. BALCONES DEL CUATRO (FRENTE 2 ), UBICADO EN EL CRUCE DE LAURA: 

1 LP-092-21 MENDEZ Y DIEGO MONTENEGRO, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADAL.AJARA, JALISCO. i 
-�-------- ----- -- --- --- -- -- --- ----------------

10 looP�ON-MUN-CCC- CONSTRUCX:IÓN DE COLMENA EN LA COL. BALCONES DEL CUATRO (FRENTE 3 ), UBICADO EN EL CRUCE DE LAURA I

1 LP-093-21 MENDEZ Y DIEGO MONTENEGRO, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

Les hago una observación con regencia al tema de las Colmenas, el 
primeramente aprovechar infraestructura existente y donde no exista obviame 
este programa tiene que ver con aprovechar lo existente y en ciertos casos co a ió 
espacios, que estaban siendo subutilizados para poder llevar a cabo el pro a de s Colmenas, porque 
Guadalajara tiene mucha infraestructura que algunas están en muy buenas ondicion y otras qü&tienen una 
gran parte con ar s de oportunidad, que se complementan con un poco de menor · ersión posible y otras con 
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inversión mas grandes donde si debemos partir de cero, como es el caso de Balcones del Cuatro y Lomas del 
Paraíso. 

La Sindica Karina Anaid Hermosillo Ramirez comenta - en ese sentido, en el documento anterior estaba 
considerado el Centro Comunitario de Tetlan y ahora queda fuera de este nuevo listado. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcazar contesta - correcto, tuvimos un cambio contra la lista anterior. 
Continuamos con las Unidades Deportivas 

PROGRAMA DE RECUPERACION DE UNIDADES DEPORTIVAS 

' DOP-REH-MUN-UD- REHABILITACIÓN DE ESCUELA MUNICIPAL DE TENIS (2da, ETAPA), UBICADA EN LA CALLE ISLA HEBRIDAS EN LA coL.i 11 CSS-059-21 JARDINES DE SAN JOSÉ, DE LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO, 
1 

12 DOP-REH-MUN-UD- REHABILITACIÓN DE "UNIDAD DEPORTIVA ISLA RAZA" (FRENTE 1), UBICADA EN LA AVENIDA ISLA RAZA EN LA COL.[ 
CSS-060-21 JARDINES DE SAN JOSÉ, DE LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUAOALAJARA, JALISCO. 1 

i 
DOP-REH-MUN-UD- REHABILITACIÓN DE "UNIDAD DEPORTIVA ISLA RAZA" (FRENTE 2), UBICADA EN LA AVENIDA ISLA RAZA EN LA COL.! 13 

1 
LP-061-21 JARDINES DE SAN JOSÉ, DE LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. Í 

14 DOP-REH-MUN-UD- REHABILITACIÓN DE UNIDAD DEPORTIVA N0,58 "ENRIQUE LADRÓN DE GUEVARA", UBICADA EN LA AVENIDA RUBÉNj 
CSS-062-21 DARÍO EN LA COL. LOMAS DE GUEVARA, DE LA ZONA 2 MINERVA DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

Tuvimos el día 2 de octubre, una visita a las unidades deportivas de las avenidas de Isla Raza a la escuela 
tenis, allí se detonaron varias acciones que deben realizarse de manera inmediata, es este orden de las cos 
es por lo que les estamos solicitando su autorización, para poder iniciar los procesos de contratación. 

PROGRAMA DE RECUPERACION oe ESPACIO PUBLICO y AREAS VERDES 

15 DOP-CON-MUN-ESP- CONSTRUCCIÓN DE CANCHAS DE PÁDEL DENTRO DEL PARQUE CHOPIN, UBICADO EN AV. NORMALISTAS EN LA COL. 
CSS-063-21 ALCALDE BARRANQUITAS, DE LA ZONA 1 CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO 

16 DOP-REH-MUN-ESP- REHABILITACIÓN Y EQUIPAMIENTO DEL JARDIN DE FRANCIA, UBICADO EN LA AVENIDA MONTEVIDEO EN LA COL. 
CSS-064-21 PROVIDENCIA, DE LA ZONA 2 MINERVA DEL MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

REHABILITACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE LOS PARQUES UBICADOS EN A) CRUCES DE AV. ÁVILA CAMACHO Y CAI.Z. 

17 , DOP-REH-MUN-ESP- FEDERALISMO EN LA COL. SAN MIGUEL DE MEZQUITAN, B) BAJO EL PUENTE DE AV. ÁVILA CAMACHO Y AV. 
1 CSS-065-21 CIRCUNVALACIÓN DtVISIÓN DEL NORTE EN LA COL. JARDINES DEL COUNTRY, AMBOS EN LA ZONA 1 CENTRO DEL 

MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO DE PLAZA FRENTE A LA PREPA 
18 DOP�E

S
H��-�

ESP- N0.1, UBICADO EN CRUCES DE LAS CALLES GONZÁLEZ ORTEGA Y REFORMA EN El CENTRO HISTÓRICO DE LA 
CIUDAD, EN LA ZONA 1 CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO DEL PARQUE MORELOS, UBICADO 
19 CSS-068-21 EN LOS CRUCES DE CAI.Z. INDEPENDENCIA Y JUAN MANUEL EN El CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD. EN LA ZONA 1 

CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA. JALISCO 

DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y_ EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO, UBICADO DENTRO DEL POLIGONO 
20 CS -069-2 DE LAS CALLES HOSPITAL, BELÉN, JUAN ALVAREZ Y HUMBOLDT EN LA COL. CENTRO BARRANQUITAS, EN LA ZONA 1 S 1 CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO, UBICADO D RO DEL POLIGONO 
21 DE LAS CALLES MARCOS CASTELLANOS, PEDRO MORENO, CAI.Z FEDERALISMO Y EZ CO css-070-21 AMERICANA, EN LA ZONA 1 CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

OOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBL 

L
22 CSS-071_21 UBICADO EN EL CRUCE DE LA AV. DEL CHAMIZAL Y GIGANTES EN LA COL. SAN ANDRÉS, 

MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 
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DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO, UBICADO DENTRO DEL POLÍGONO 
23 CSS-072-21 DE LAS CALLES GUADALUPE VICTORIA, 5 DE MAYO, CONSTITUCIÓN Y ANALCO EN LA COL ANALCO, EN LA ZONA 1 

CENTRO DEL MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA. JALISCO. 

DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO DEL PARQUE TALPITA, UBICADO EN 
24 CSS-073-21 LOS CRUCES DE LAS CALLES SAN ESTEBAN Y JUAN DE DIOS ROBLEDO EN LA COL. TALPITA. EN LA ZONA 5 OLlMPICA 

DEL MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

�r 
MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO DE LA PLAZA TETLAN, UBICADO 

25 jDOP-CON-MUN-CCe- ENTRE LAS CALLES MARIA REYES Y ANDRÉS BELLO EN LA COL. ALDAMA TETlAN, DE LA ZONA 6 TETLAN DEL CSS-056-21 MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 
- -

26 DOP-REH-MUN-ESP- REHABILITACIÓN Y EQUIPAMIENTO DEL ALBERGUE VILLAS MIRAVALLE, UBICADO EN LA CALLE J. JIMÉNEZ ROMO EN 
CSS-066-21 LA COL. MIRAVALLE, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

-

DOP-REH-MUN-ESP- MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA Y EQUIPAMIENTO DEL ESPACIO PÚBLICO, UBICADO DENTRO DEL POLÍGONO 
V CSS�21 DE LA CALZ. INDEPENDENCIA, AV. REVOLUCIÓN Y ANÁHUAC EN LA COL. SAN JUAN DE DIOS, EN LA ZONA 1 CENTRO 

DEL MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

En el sentido de estos espacios abiertos, será siempre una prioridad del Alcalde Pablo Lemus, pedimos ayuda 
también al Colegios de Arquitectos y Colegio de Ingenieros, a tos gremios, porque las intervenciones que 
estamos allí proponiendo son muy precisas, son espacios muy cuidados como los ubicados en et centro 
histórico la prepa No.1, el San José de Analco, el parque Rojo, entonces todos estos espacios tendrán que ser 
intervenidos, sabiendo también que debemos tener cuidado del patrimonio cultural que es la relación con el 
INHA y cultura, pero evidentemente también con la relación con ustedes, porque sabemos que muchos de lqs 
parques son de autor y en ese sentido tenemos que ir muy de la mano, para poder darle a los ciudadanos la 
rehabilitación del espacio público, pero también ser muy cuidadosos de nuestro patrimonio arquitectónic y 
cultural, continuamos: 
MANTENIMIENTO CORRECTIVO A CAU.ES DEL MUNICIPIO 

OOP-PAV-MUN-CON- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN LA CALLE B, ENTRE LA CALLE 5 Y CALLE 7 DE LA COL. 
CSS--089-21 FERROCARRIL, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN LATERALES DE CALZ. LÁZARO CÁRDENAS (FRENTE 1), ENTRE LA 29 DOP-�:����-CON- CALLE FUELLE Y AV. 18 DE MARZO EN LA COL. LÁZARO CÁRDENAS, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE 
GUADAi.AJARA, JALISCO. 

DOP-PAV-MUN-CON- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN LATERALES DE CALZ. LÁZARO CÁRDENAS (FRENTE 2), ENTRE LA 
30 LP-0?5-21 CALLE FUELLE Y AV. 18 DE MARZO EN LA COL. LÁZARO CÁRDENAS, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE 

GUADAi.AJARA, JALISCO. 

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN LATERALES DE CALZ. LÁZARO CÁRDENAS (FRENTE 3), ENTRE LA1 

31 OOP�i�����N- CALLE FUELLE Y AV. 18 DE MARZO EN LA COL. LÁZARO CÁRDENAS, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL MUNICIPIO DE 
GUADAi.AJARA. JALISCO. 

DOP-PAV-MUN-CON- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE SIERRA MOJADA (FRENTE 1), ENTRE SALVADOR 
32 LP-OTT-21 QUEVEDO Y ZUBIETA Y SIERRA MORENA EN LA COL. INDEPENDENCIA ORIENTE, EN LA ZONA 1 CENTRO DEL 

MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

OOP-PAV-MUN-CON- PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE SIERRA MOJADA (FRENTE 2), ENTRE SALVADOR 
33 LP-O?B-21 QUEVEDO Y ZUBIETA Y SIERRA MORENA EN LA COL. INDEPENDENCIA ORIENTE, EN LA ZONA 1 CENTRO DEL 

MUNICIPIO DE GUADAi.AJARA, JALISCO. 

En el tema que continua de espacios públicos y mantenimiento, son p ras 
realizados con el Presidente Municipal Pablo Lemus, en el cual ha dete�.r.ll.L.a..11.iWJlí:l::..�,at; port rnttm�r:::::� 
las obras que ya estaban en una etapa avanzadas, como lo es el CE cierto 
público o el edificio están prácticamente terminados, le hacía falta otra inv er dejarlo opera 
que es et mismo caso de los procesos que continúan. 
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PROGRAMA DE ESPACIOS PUBLICOS Y MA NTENIMIENTO 
TERCERA ETAPA DE LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE ESTIMULACIÓN PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD¡ 

34 DOP-REH-MUN-ESP- INTELECTUAL (':ENDI). UBICADO EN CALLE JOSÉ GÓMEZ DE LA CORTINA ENTRE JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ v¡ 
CSS-079-21 DIONISIO RODRIGUEZ, EN LA COL. LAGOS DE ORIENTE DE LA ZONA 6 TEnAN. EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA. 

JALISCO. ________ ____________ , 

j DOP-REH-MUN-ESP- REMODELAClÓN DEL CENTRO CULTURAL ESCUELA DE MÚSICA FLORES MAGÓN (TRABAJOS COMPLEMENTARIOS),! 
35 1 CSS-080-21 UBICADA EN LA CALLE PRAXEDIS GUERRERO DE LA COL. RICARDO FLORES MAGÓN, EN LA ZONA 3 HUENmAN DEL! 

! MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 
' 

1 36 I DOP-REH-MUN-ESP- TERCERA ETAPA DE CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE ALBERGUE PARA ATENClóN A NIÑOS (LÚDICA), UBICADO! 

l 
CSS-081-21 EN AV. ALEMANIA EN LA COL MODERNA DE LA ZONA 1 CENTRO, EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 1 

'¡ 
TRABAJOS COMPLEMENTARIOS PARA LA REHABILITACIÓN DE PARQUE SIERRA PIHUAMO Y SIERRA DE TECUAN, ASÍ 

37 DOP�E
S
�:�-�;

ESP- COMO DE LA CONSTRUCCIÓN DE PUENTES SOBRE CANAL (FOVISSSTE ESTADIO). EN LA ZONA 3 HUENTITAN DEL
! 

¡ 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. ! 

1 TRABAJOS COMPLEMENTARIOS PARA LA AMPLIACIÓN DE LA AV MANUEL ROMÁN ALATORRE CON PAVIMENTACIÓN EN 

38 
1 DOP-REH-MUN-ESP- CONCRETO HIDRÁULICO Y susmucIóN DE REDES HIDROSANITARIAS, UBICAOO ENTRE AV. MERCEDES CELIS vi 

' CSS-083-21 JESÚS GÓMEZ FREGOSO EN LA COL. JOYAS DEL NILO DE LA ZONA 6 TETLAN, EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, l 
JALISCO. 

1 ' 
1 DOP-REH-MUN-ESP- TRABAJOS COMPLEMENTARIOS PAR� EL PROYECTO DE REHABILITACIÓN DE VIALIDADES, ENTORNO URBANO,: 

39 CSS-064-21 PARQUES, MERCADO Y ESPACIO PUBLICO DEL MERCADO DE ABASTOS, EN LA ZONA 7 CRUZ DEL SUR DEL:

\ MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO, 
1 

40 : DOP-REH-MUN-ESP- REHABILITACIÓN DE BANQUETAS, CRUCES SEGUROS CON ACCESO UNIVERSAL. ALUMBRADO, TOMAS Y SALIDAS! 
CSS-085-21 HIDROSANITARIAS DOMICILIARIAS, EN DIVERSOS PUNTOS DE LA CIUDAD DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 1 

-+-- ------------ ---- -------------, - -----1 
41 DOP-REH-MUN-ESP- REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PARA LA CALLE HACIENDA JARDIN, EN LA COL HELIODORO HERNANDEZ LOZA DE! 

CSS-086-21 LA ZONA 4 OBLATOS, EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO 
--------- ___ ...,l ___ __. 

42 1 DOP-REM-MUN-ESP- REMODELACIÓN DE LA UNIDAD DE PROTECCION ANIMAL, UBICADO ENTRE LAS CALLES VERGEL Y AV. PERTO! 
1 CSS-094-21 MELAOUE EN LA COL SAN ISIDRO, DE LA ZONA 5 OLIMPICA DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO, i 

__ l_ .. --- -- -- -------------- ---------------- ------ --- ---·-------.J.·•• 

En el caso de las banquetas es que día a día, donde para iniciar las banquetas son responsabilidad de cada 
propietario, sin embargo es una locura el grado de degradación que tenemos las banquetas en el municip o de 
Guadalajara y muchas veces si bien es cierto que el propietario es el responsable, también es que no tien a 
oportunidad de invertir en reparar la banqueta, circulan personas con alguna discapacidad, niños, ancianos, 
señoras embarazadas en banquetas casi intransitables, entonces estamos en parte comprometidos de poder en 
casos específicos y urgentes, poder volver el transito seguro de los peatones sobre las banquetas. 

La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro comenta - Entonces sería un monto, que ustedes deciden en 
qué lugar irlo designando este recurso para rehabilitación de banquetas. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar contesta - es la razón por lo que el concepto es tan amplio, 
incluyendo cruces seguros con acceso universal, alumbrado, tomas y salidas hidrosanitarias domiciliarias, va en 
función de las necesidades que nos vayan marcando, en ese punto en específico. 

Para continuar con todo esto tenemos un área de proyectos, que está trabajando a todo vapor con los 
proyectos, pero también requerimos soporte para el tema de ingenierías, cálculos estructurales, cálcul 
hidrosanitarios, estudios y todo lo necesarios para elaborar estos proyectos. 

SERVICIOS RELACIONADOS CON LA OBRA PUBLICA 

43 DOP-EYP-MUN-PRY- PROYECTOS DE INGENIERIAS PARA DIVERSAS ACCIONES CONTEMPLADAS EN SOPOR�-� 
LP-087-21 PARA LAS OBRAS, EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO. 

Les estamos presentando 43 acciones para las cuales se les solicita permiso para inic· 
sean integradas al Programa Operativo Anual 2021, si tienen alguna duda o comentario 
en este momento. 
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La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro pregunta - es una propuesta para iniciar a trabajar este ar'io y 
veo que aumento en siete procedimientos más al que nos entregaron con la invitación, 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar contesta - muchas veces debemos dividir en varios frentes, a lo 
mejor es una sola acción pero abrimos tres frentes porque la idea del Presidente Municipal Pablo Lemus es 
sacar las obras rápido, por esta razón prefiero tener tres frente a uno solo, esto significa que estén tres 
empresas trabajando simultáneamente la misma obra, es cuestiones de periodos de ejecución. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro pregunta - en cuanto a los montos, como es que estarían 
definidos. 
El Mtro. Francisco José Ontlveros Balcázar responde - como estamos trabajando en este momento en los 
proyectos, aún estamos por definir los montos y en definición de ellos, se resolverá si son licitaciones públicas o 
concursos simplificados sumarios, solo estamos en este momento arrancando con el inicio de los 
procedimientos, vamos afinando proyectos y en ese sentido iremos también informando, cuando se tenga que 
informar de la publicación de las licitaciones públicas. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro comenta - me refería a que normalmente se tenían ciertas 
acciones que iniciaran su procedimiento en lo que resta de este ar'io fiscal y los montos que en este momento 
están cambiando, evidentemente por la actualización de estas acciones, la Tesorería ya tiene un monto previsto 
para estas obras a través de una bolsa determinada. 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar continua - Se tendrá que ir adecuando a las necesidades q�e 
nos indique el proyecto, cuando lleguemos al tema de la contratación debe de coincidir a esa cantidad, e

r
ste 

momento ustedes dentro de las sesiones del Pleno, tendrán en la parte de la Tesorería la propuesta de I que 
se tendrá destinado para lo que resta de este año. 
El Lic. Rodrigo Ramlrez Flores aclara - en base a sus comentarios, respecto al restante que queda para el 
ejercicio 2021 y lo que está también por ejercerse de lo pendiente de entrega de recepción, comb ya lo 
comentaba el Presidente, hicieron el cierre. 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar comenta - entonces en esa parte nosotros actuaremos y us edes 
en la parte presupuesta! también informaran para tener las suficiencias presupuestales. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro pregunta - ¿tendrían que hacer modificaciones en el 
presupuesto que entregarían y autorizaría el Pleno del Ayuntamiento? 
El Lic. Rodrigo Ramirez Flores responde - es correcto, analizando las proyecciones que se quiere hacer para 
el cierre del ejercicio. 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar comenta - es la razón por la que se tienen las prisas con los 
proyectos que definirían esas proyecciones. 
El lng. Bernardo Sáenz Barba pregunta - ¿pero estamos partiendo de un aproximado de que cantidad? 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar responde - lo que platicábamos en una reunión de hace u os 
días, era que teníamos un monto estimado de 125 millones de pesos, sin embargo cada día surge na 
necesidad, por esta razón debemos adecuar un poco las peticiones para saber a qué monto vamos a llegar, en 
ese sentido informaríamos a la Tesorería, a la mejor quedara en 100 o en 180, en ese sentido estare os 
nosotros, primero actuando correctamente con el tipo de contratación, ejemplo en la administración q e 
concluimos tuvimos el 70% de licitaciones públicas y en el mismo sentido tratarern&:1-'k:I... rivilegiar ue 
mayQría de los montos de obra se vayan por licitación pública, porque con esto s· oifica que a a 
malas prácticas, significa transparencia, significa que todas las empresas tengan la opo urn a 1ar para 
Guadalajara, en ese sentido es por lo que privilegiaremos ese proceso y esperemos ten o afinados a la 
brevedad, creo que para en la próxima sesión, cuando tengamos ya un avance esos pr edimientos les 
informaremos co vamos con los montos, si es que así les parece. 

/ 
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La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro comenta - en relación al tema de rehabilitación y sobre todo 
a puntos importantes cercanos al centro histórico, si nos gustaría y no por darle la celeridad, no sean bien 
revisados los proyectos. 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar aclara - No podemos hacer nada que no cumpla con las 
condicionantes que comentábamos anteriormente, sobre lo que estipula INHA y cultura, así como 
evidentemente que tenga coherencia con ustedes, aunque no sea una normativa, nosotros queremos irnos de 
la mano con ustedes. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro continua - más vale tener algo bien hecho y no por darle la 
celeridad obtengamos un resultado diferente 
El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar toma ta palabra - si lo tienen a bien, los que estén por la 
afirmativa en dar inicio de estos 43 procedimientos, pasaríamos a la votación del punto 5. solicitando lo 
manifiesten levantando su mano por el sentido afirmativo. 
- Queda aprobado por mayoría de votos - el Informe de inicio de procedimientos para contratación de obra para
varios Recursos Municipales 2021.
Pasamos al siguiente punto 6. de Asuntos Varios. 
Punto 6. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar toma la palabra - en el punto 6 de asuntos varios, pregunto si 
alguien tuviera otro tema que quisiera tratar, alguna sugerencia o tema que se quisiera comentar. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro comenta - solo felicitar a Francisco porque estas decidi

�
n o 

en otra una nueva etapa, en esta área tan importante para Guadalajara y darle también la bienvenida a to s,
ya nos tocó participar en este Comité la administración pasada, este Comité es muy importante donde pode os 
dar cuentas a la ciudadanía de mejoras, que son visibles y muchas veces algunas de ellas son muy cost sas, 
como obras que no se ven porque van debajo de la tierra como infraestructura necesaria para la ciudad pero 
las muestras de socialización y dar cuenta a toda la ciudadanía de Guadalajara que vamos a estar trab ¡ando 
en este tema, y vamos a estar revisando puntualmente que las obras sean en términos de licitación p blica, 
para que las empresas tengan la posibilidad de participar y origine esto que no sean las mismas ganad ras 
que sean los menos por adjudicación directa. 
El Mtro. Francisco José Ontlveros Balcázar agrega - que únicamente se tuvieron dos adjudicaciones directas 
en toda la administración pasada y las mismas fueron emergencias. 
La Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro continua - creo que esa parte de como se ha venido 
trabajando, que siga esa posibilidad y sobre todo porque siempre has tenido la apertura con todos los 
integrantes de este Comité, con los que has revisado precisamente montos, especificaciones, sobre las 
empresa y un total apoyo, restándome solamente el invitarlos a todos a que estemos pendientes, porque es una 
gran responsabilidad, es dinero, son obras que van directamente a la ciudadanía y le debemos mucho empeño, 
Francisco es una persona que siempre la verán a las carreras y así como procesa todo muy rápido, está muy al 
pendiente por tener buenos resultados. •"'' 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar comenta - muchas gracias Regidora por el comentario e ese 
sentido y si, debo reiterarles el gran compromiso y responsabilidad de llevar las rie e la obra pt;ibli a del 
municipio más importante Jalisco, la segunda ciudad más importante de Méxic , estar lleva do 1 ·end s es 
una gran responsabilidad, pero creo es una gran oportunidad de hacer cosas mb.,..��vai�.::cft��a..cll,li�ltaf
en la' calle y acompañar al Presidente Municipal con todo lo que está viendo, s · od lo que
hacer y todo nace de este Comité, entonces créanme que ojala también e moment os acompañe s 
miembros a los eventos, para que vean también plasmado lo que estamos haciendo, cr me que tuvimos un 
visita lúdica con m chas sorpresas, el dinero que se autoriza aquí, se refleja clara nte en campo y eso vale 
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mucho la pena, no me queda más que decirles nuevamente bienvenidos, vamos a tener, por lo menos es lo que 
nos marca el Alcalde, un Comité muy intenso y va a dejar mucha huella en la ciudad, gracias. 

La Sindica Karina Anaid Hennosillo Ramirez toma la palabra - lo mío no es una asunto vario, pero si es una 
necesidad de precisar un elemento que quedo sin aclarar, mencionamos en el punto 4. la Propuesta de 
Inversión al Programa Operativo Anual 2021 (POA-2021) y no le dimos cabida, no se presentó, no sé si tendrá 
que ser algo que comentaron. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar contesta - sí, se hizo un comentario que aclare que después de 
ese comentario dimos seguimiento al punto 5., fue donde comente que cerrábamos todo lo anterior. 

La Sindica Karlna Anaid Hermosillo Ramlrez continua - entonces es prácticamente el cierre de eso, bien de 
acuerdo, gracias 

El lng. Bernardo Sáenz Barba continua - en referencia a lo que comenta la Regidora Patricia, si debo 
reconocer este trabajo, porque la verdad a nosotros nos ha tocado participar desde ya hace tiempo y ver el 
resultado de que en 15 días, se están presentando 43 obras propuestas de entrada, creo va hacer un ejercicio 
muy interesante, felicitarles por este trabajo y darles el voto de confianza, porque seguiremos trabajando en el 
mismo sentido, pero creo esta dinámica va a cambiar, pero más bien adicionar para mejorar. 

Punto 7. 

El Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar Presidente de Comité Municipal Mixto de Obra Pública, toma la 
palabra - Al no haber más comentarios, ni asuntos varios por tratar, se da por clausurada la sesión ordinaria 
09/2021 se concluye la reunión, siendo las 14:37 horas de este martes 19 de octubre, quiero agradecerles a 
todos por su participación que tienen para el desarrollo de esta sesión. 

Leída la presente acta de la Sesión ordinaria 09/2021 y enterados de su contenido y alcance legales, la fi 
ratifican los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo de conformidad con los artículos 
fracción 111, del Reglamento de Contratación y Ejecución de la Obra Pública y Servicios -...a�ci.l:!on!.!.la�!iff�=-•
misma del Municipio de Guadalajara, Jalisco. Hoy 19 de noviembre de 2021, en la ciudadl.JM�Kla!Jlé\l 
Jalisco. 
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Suplente 

Gobierno de 

Guadalajara 

Direcclónde Obras Púltlicas 

Mtra. Ruth lsela Castai\eda Avila Co�rdinación Genera( de 
Ge.stion Integral de la Ciudad 

Encargada del despacho de la Contraloria Ciuáadana 

Suplente 1 - C.P.A. Raúl Alán Tejeda Garcla \ ,A}J 
Suplente 2 - Lic. Claudia Araceli Lazcano Navarr

� 
� 

Mtra. Karina Anaid Hermosillo Ramírez 
Síndica que preside la Comisión de Tran 
Combate a la Corrupción 

Suplente 1 -Regidor 
Suplente 2 -Regidor 

Arq. Laila Pérez Ochoa 
Representante del Colegio de Arquitectos del Estado de Jalisco A.C 

Suplente 1 - Arq. Johnatan Alfonso Hernández l�� 
Suplente 2 - Arq. Mónica Romo Espinoza :éó�
lng. Carlos del Rio Madrigal 
Representante dela Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción 

Suplente 1 - Lic. Fermin Cortés Gutlérrez 

Suplente 2 - Lic. Edson Javier Martinez Campos 

Mtro. Francisco José Ontiveros Balcá r 

Director de Obras Públicas y Secretario Técnico e la Comisión 

Mtro. Luis García Sotelo 
Tesorero Municipal 

Suplente 1 - le. 
Suplente 2 

Suplente 1 - Regidor Jeannette Velll?tme:ÑiM_t--.,. 

Suplente 2 - Regidor Salvador Hemández Navarro 

Mtra. Patricia Guadalupe Campos Alfaro 
Regidora que preside la Co 

Suplente 1 -Regidor R 
Suplente 2 -Regidor 

Suplente 1 -
Suplente 2-

lng. Bernardo Sáenz Barba 
Representante del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Jalisco A. C 

Suplente 1 - lng. José Alejandro Solano Mui\oz 
Suplente 2 - lng. Femando Javier Martinez Parrilla 
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